

Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter – Cognac 1989 e.V.

Jahresbericht 2022

18. März 2023

Am 18. März 2022 fand die jährliche **Mitgliederversammlung** am gewohnten Ort im Haus Bachem statt. Neben Vorstandsneuwahlen war die Vorbereitung des Besuches unserer Freunde aus Cognac das Hauptthema des Abends, der jedoch – wie es bei unserem Verein üblich ist – gesellig seinen Ausklang nahm.

29. April bis 4. Mai 2022

Besuch unserer Freunde aus der Partnerstadt Cognac

Von den 29 Freunden und Freundinnen aus Cognac konnten alle gem. ihren Wünschen in Gastfamilien untergebracht werde. Einzige Ausnahme war de Busfahrer, der in der Nähe des Busparkplatzes im Hotel Untergebracht. Ebenso war der neue Bürgermeister von Cognac mit seiner Begleitung aus dem Rat der Partnerstadt im Hotel untergebracht. Ein reges partnerschaftliches Miteinander fand an den folgenden Tagen statt. Sei es beim Besuch des Drachenfelses mit anschließender Besichtigung mit Führung durch die Drachenburg. Bei herrlichem Wetter konnte auf der Terrasse ein gemeinsamer Umtrunk genossen werden, der von der Stadt Königswinter gesponsert wurde.

Der Abend wurde gemeinsam von Gastgebern und Gästen bei einer Schifffahrt auf dem Rhein mit Essen und Trinken in freundschaftlicher herzlicher Atmosphäre verbracht. Ein wirklich schöner Tag.

Der Sonntag gehörte den Gastgebern und Ihren Gästen. Die offiziellen Besucher aus Cognac wurden an diesem Tag durch unseren Bürgermeister Lutz Wagner und seine Equipe betreut.

Montags fand der Ausflug der Franzosen nach Düsseldorf auf dem Programm.

Besuch der Aussichtetage auf dem Rheinturm, Weg auf der Rheinpromenade bis zur Altstadt, französische Stadtführung, Shopping und Alt trinken rundeten den Tag ab. Dienstags dann der Besuch der Burg Elz und des schönen Ortes an der Mosel.

Mittwoch morgens hieß es dann Abschied nehmen und die Rückfahrt nach Cognac wurde angetreten.

Es waren jedenfalls Tage, die der Freundschaft untereinander und der Städtepartnerschaft gutgetan haben. Hoffen wir, dass wir noch viele solche Begegnungen in Königswinter und Cognac haben werden.

14. Juli 2022

Mittlerweile schon Tradition.

Boulespiel am Nationalfeiertag der Franzosen im Bürgerpark Niederdollendorf und Ausklang im Bredershof. Ein gelungener Nachmittag und Abend. Hier nochmals Dank an unser Mitglied Clemens Feugmann, der mit seinen Boulefreunden die Organisation übernahm.

26. Oktober 2022

Jahresabschlusstreffen im Haus Schlesien.

Mad Blin G